

PlantaDoce.

Sala de espera

En marcha por la salud

Sevilla vuelve a acoger una carrera solidaria para recaudar fondos que irán destinados a la Asociación Española Contra el Cáncer, la Asociación Española para los Efectos del Tratamiento del Cáncer y a la Fundación Banco de Alimentos de Sevilla.

PlantaDoce
6 feb 2023 - 05:00



Zancadas solidarias. Una vez más, **Andalucía celebrará el próximo 12 de marzo la VIII En Marcha por la Salud**, una carrera solidaria entre los hospitales Virgen Macarena y Virgen del Rocío de Sevilla, que servirá para recaudar fondos contra el cáncer.

Los fondos netos recaudados por las inscripciones, patrocinio y donaciones irán en beneficio y de forma equitativa a las tres asociaciones que colaboran en la organización de la carrera: Asociación Española Contra el Cáncer, la Asociación Española para los Efectos del Tratamiento del Cáncer y a la Fundación Banco de Alimentos de Sevilla.

Se trata de un evento de carácter altruista y se puede colaborar corriendo o aportando una cantidad en calidad de donación. El precio del dorsal de adultos son diez euros. También existen dorsales infantiles con una aportación de cinco euros por su

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/en-marcha-por-la-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

participación.

El recorrido discurre, un año más, por los 7,5 kilómetros que unen los hospitales universitarios Virgen Macarena y Virgen del Rocío a través del paseo fluvial. En concreto, parte del Hospital Virgen Macarena y acaba en la calle Conde Gálvez de la ciudad hispalense.

En la carrera hay tres categorías de adultos y cuatro infantiles

Las carreras infantiles se organizan en el campus del Hospital Universitario Virgen del Rocío con un trayecto de 300 metros para menores de nueve años, y de 500 metros para los mayores de nueve años.

La celebración de esta carrera forma parte de un proyecto que promueve la actividad deportiva de profesionales y personas usuarias como fomento de la salud. Igualmente, es una iniciativa más dentro del Plan de Responsabilidad Social Corporativa de los centros que, entre otros objetivos, favorece la apertura de los hospitales a su ciudad.

De este modo, la VIII carrera popular tiene un carácter abierto para todos los ciudadanos interesados, y mantiene un perfil preferente para los trabajadores de los dos centros y del resto de hospitales de la provincia, centros de atención primaria y estudiantes de Ciencias de la Salud.

La entrega de premios se realizará en el Hospital Virgen del Rocío al término de la prueba deportiva. La carrera está patrocinada por diversas entidades y empresas que colaboran habitualmente con los hospitales sevillanos. En total, son tres categorías de adultos: veteranos, *senior* y trabajadores. Y cuatro infantiles: prebenjamín, benjamín, alevín e infantil. Todas tienen premios a los tres primeros de cada categoría (masculino y femenino).